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令和５年１２月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和５年１２月１日午後１時３０分弥彦村役場別館会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

２． 小野塚正史、渡邊一嘉、米山 信、阿部千恵 

３． 出席した職員は、次のとおりである。 

こども教育課長 富田 憲、社会教育課長 小出 将浩、管理指導主事 堀 正士 

指導主事 星 康司、こども教育課こども教育係長 小竹 由美 

４． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 １１月定例教育行政報告について 

（５） 議案事項 

議案第１号 令和５年度１２月補正予算について 

（６） その他 

１）次回定例教育委員会の日程について 
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小野塚教育長は、午後１時３０分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  阿部委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  １１月定例会会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  １１月定例会会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 １１月定例教育行政報告をもって代えさせていた

だく。 

（教育長より説明が行われ、引き続き社会教育課長より社会教育関係事業実施状況の報告が行われ

た。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

米 山 委 員 
 

村学習指導支援講師との面談・採用があったとのことだが、充足率はどの程度

か。来年度の見込みはどのようなものか。 

こども教育課長 

 

現在、小学校が２名、中学校が３名で、先月の面談で小学校が１名追加となっ

た。来年度は、枠として小学校３人、中学校４人の予算をとってある。ただ、

週１回勤務の講師もいるため、登録人数は多くなりそうだ。この制度ができた

ときは若い講師の採用が多かったが、教員採用試験の倍率低下の影響もあり、

教員ＯＢの採用が多くなっている。 

教 育 長  来年度についても、確保に努めている。 

渡 邊 委 員  児童虐待研修会が行われたのだが、弥彦村で深刻な虐待のケースがあるのか。 

教 育 長 

 

虐待の把握件数は、増えている。増えているのは、マイナスな面だけでない。

これまで見逃がされていたものが、見逃されなくなったというプラスの面も

ある。研修会では、個別のケース検討はなかった。保育園や小中学校だけで把

握できないものについて、遠慮なく報告をもらいたいという共通理解が図ら

れた。 

渡 邊 委 員  見逃さない工夫のポイントはどのようなものか 

教 育 長 

 

児童相談所への通告義務ができたことが大きい。児童相談所は、地域からの報

告に一番迅速に対応する傾向がある。また、重大事案の虐待は今のところ報告

はない。 

阿 部 委 員 

 

校外学習は、とても有意義だった。子どもたちの感想からも良い学びができた

ことが伺える。地域の方や関係者の皆さんのお力添えに感謝したい。一方で、

総合的な学習の時間については、単発の活動ではなく継続して学べる体制作

りや重複している活動の整理等が必要だと感じた。 

教 育 長 

 

小中各校で系統的な学習計画はある。ただ、その年の学年部の方針だったり、

小中で重複していたりで、急遽変更した活動もある。各校で見直しをしつつ、

小中間の調整も必要だ。いずれにしろ、観光協会等の関係各所との連携した活

動は、子どもだけでなく村にとってもプラスに働いているので、推進してほし

い。阿部委員には、実施に向けて尽力いただいたことに感謝している。 
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  （他質疑なし） 

   

教 育 長  議案第１号 令和５年度１２月補正予算について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第１号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

教 育 長  議案第１号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第１号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第１号を議決する。 

   

教 育 長  その他なにかあるか。 

（教育長より地域づくり交流会、モンゴルフェア、教職員組合からの要望について、こども教育課

長より学校給食費の改定、小中学校給食からのカビ毒検出について説明が行われた。）  

   

教 育 長  １２月の行事予定について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長、社会教育課長より説明が行われた。） 

 

教 育 長  次回定例会の日程はどうか。 

（次回定例会を１月１２日（金）に開催する確認がなされた。） 

 

以上、予定された会議日程をすべて終了し小野塚教育長の閉会宣言がなされた。 

 

閉会時刻  午後２時４６分 

 

 

教育長      小野塚 正 史 

 

 

会議録署名委員  阿 部 千 恵 

 


